
Morc Angenendt, 1.

Vorsitzender
lularcel Sonnefeld, 2,
Vorsitzender

l,lirco M aal3efr , 3. Vor-
sitzender

Marco Hensen,
s,chöftsführer

Ge- Nils Wermeten Kas-
sterer

Günter Roland, - Ju-
gendleiter

Der,Fußbatt kehrt nach Linnich, z.trück
l- s ist soweit, in Linnich wird
F wieder Fußbatl gespielt. Viele
l-haben es schon vorab mitbe-

kommen, dass in Linnich ein neuer
Verein gegründet wurde ,,Fortuna
Z02A Linnich e.V.". Als die Gerüchte
in Umlauf kamen, das in Linnich
eine neue Sportanlage geplant ist,
wurden auch die jetzigen Verant-
wortlichen der Fortuna hellhörig.
Schnell setze sich der jetzige 1.

Vorsitzende Marc Angenendt mit
seinem neuen 1. Geschäftsführer
Marco Hensen zusammen um ab-
zuwäger,, wie realistisch ihr ge-
plantes Vorhaben tatsächlich ist.

,,Die Idee für einen neuen Verein
war bereits älter als die aktuellen
Gerüchte um die neue Sportanlage"
so Angenendt, ,Jetzt aber wären
natürlich perfekte Rahmenbedin-
gungen gegeben, um einen neuen
Fußballverein zu gründen". Es ließ
nicht lange auf sich warten und es
meldeten sich immer mehr enga-
gierte ,,Linnicher Jungs" die gerne
am Projekt Fortuna mitarbeiten
wollten und der jetzige Vorstand
war komplett. Besonders froh ist
man bei der Fortuna, dass man
das Trainerteam rund um Georg
Rothkranz für das ambitionierte

Projekt begeistern konnte. Aber
nicht nur Privatpersonen, sondern
auch immer mehr Firmen boten
ihre Unterstützung beim Projekt
an und die ersten Kooperationen
und Sponsoren waren slhnell aus-
gehandelt.
Es war eindeutigr dass der sportli-
che Erfolg im Spielbetrieb wichtig
ist, aber nicht alles. Es soll eben-
falls soziales Engagement, ein
reges Vereinsleben, nachhaltige
)ugendarbeit und die gegenseiti-
ge Unterstützung der l.innicher
Vereine im Vordergrund stehen.
Deshalb wurde über Jugendleiter

Simon Rothkranz,
Sportdirektor

Günter Roland sofort eine Zusam-
menarbeit im Jugendbereich mit
der offenen Spielgämeinschaft ISG
Rurkicker vereinbart.
Besuchen Sie gerne die Social Me-

dia KanäIe und die Homepage der
Fortuna, um weitere Informatio-
nen rund um den neuen Verein zu
erhalten.
,Wir hoffen das wir bald zusam-
men am neuen Sportplatz stehen
können und wieder gemeinsam
Fußball in Linnich sehän können,
bleibt gesund."

Eure Fortuna


